

Forums pour les consommateurs

TEST

Par Profil supprimé Posté le 14/04/2019 à 11h21

Bonjour à tous

Je voulais savoir à partir de quel moment c'est un « usage intensif et quotidien » pour la cocaine. Est ce qu'en prenant tout les week end mais pas la semaine ça reste entre 2 et 4 jours ou 10 a 14 jours dans les urines ? Merci d'avance.

4 réponses

Profil supprimé - 15/04/2019 à 21h44

Sàlut salut par chance ou par malheur la cocaïne ne reste pas plus de 48h dans les urines et dans le sang mais mefies toi quand même chaque corps ets différents si c est pour des analyses tient toi a carreaux pendant au moins une semaine.

Profil supprimé - 16/04/2019 à 08h29

Salut Al. Il y écrit que ça reste 4 jour et 14 jours si gros consommateur. Moi je prend 0,5 g le samedi. Et mes tests sont 9 jours après ma dernière consommation. Merci de ta réponse en tout cas.

Profil supprimé - 16/04/2019 à 13h20

Le nombre de jours reste théorique, ça dépend de chaque individu (corpulence, sportif, nombre d'années de prise...)

9 jours c'est tendu si tu en prends chaque semaine.

La meilleure solution serait de faire du sport, manger saint... bref reprendre un rythme normal pour « vidanger » son corps

Profil supprimé - 16/04/2019 à 15h38

Merci de ta réponse Fryz j'ai lu dans beaucoup d'endroit que c'était 4 jours maximum. Et j'en prend que 0.5 une fois par semaine. J'ai acheté un test bandelette à 99% fiable c'est ce qu'utilise l'es laboratoire ? Merci de vos réponses

